
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 64 del 19/10/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 19 Ottobre 2022, regolarmente convocata alle ore 12:30. si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3) Approvazione schema di convenzione tra 1 comuni di barcellona P.G. e Torrenova e per l'esercizio in

forma associata dell'ufficio del Segretario Comunale.

4) Varie ed eventuali.

• Miano Sebastiano

• Bartolotta Fabiana

• Campo Raffaella• Campo Raffaella

Presidente

Vice Presidente

ORA ENTRATA

ore 12:30

ore 12:30

ORA USCITA

ore 13:25

ore 13:05

Componente ASSENTE

• Giunta Cannelo Componente ASSENTE

• Perdichìzzi Francesco Componente ore 12:30 ore 13:25

• Pino Tommaso Componente ore 12:30 ore 13:25

• Torre Ilenia Componente ore 12:30 ore 13:25

II Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di segretario il componente Perdichizzi.

Si procede alla trattazione del punto n.3 all'ordine del gìonio "Approvazione schema di convenzione tra l co
muni di Barcellona P.G. e Torrenova e per l'esercìzio informa associata dell'uffdo del Segretario Comu

nale''.

Il componente Bartolotta procede con la lettura del provvedimento dal quale si evincono 1 pareri favorevoli
di regolarità tecnica della Dotl.ssa Lo Monaco e regolarità contabile della Dol.ssa Bartolone.
Dalla lettura si evince che il segretario eserciterà le prestazioni lavorative suddivise in 12 ore per il Comune

di Torrenova e ulteriori 24 per il Comune di Barcellona P.G.-

Alle ore 13:05 esce il componente Bartolotta.

Il componente Pino dichiara che, vista la particolare condizione dell'Ente, che si trova in condizione di pre-
dissesto. occorrerebbe che 11 Segretario Comunale, figura fondamentale per la corretta gestione dell'Ente
stesso fosse presente per tutte le 36 ore lavorative.

li componente Miano, ritiene che quanto asserito dal componente Pino sia corretto per rendere più efficiente
l'attività Amministrativa nell'interesse dell'Ente, ma a tal fine, occorrerebbe verificare la disponibilità eco
nomica ed ottenere un ulieriore parere di regolarità contabile.

• Giunta Cannelo

• Perdichizzi Francesco

• Pino Tommaso

• Torre Ilenia

ASSENTE

ore 13:25

ore 13:25

ore 13:25



La consigliera Torre non ritiene assolutamente condivisibile la proposta di delibera poiché in un momento

tanto critico qual'è quello che l'Ente sta attraversando non è opportuna alcuna riduzione dell'orario di lavoro

del Segretario Generale, figura imprescindibile per la garanzia buon andamento dell'attività Amministrativa

dell'Ente. Dopo ampio dibattito, sentiti I componenti il presidente mette a votazione la suddetta proposta.

Il presidente non avendo chiari alcuni aspetti, propone ai componenti di audire l'Assessore al personale e/o il

Segretario Generale. I componenti concordano con la richiesta del Presidente, pertanto lo stesso provvederà a

convocare per primo l'Assessore.

Il Presidente ̂  A igretaru


